

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el sábado día 8 de Marzo de 2014.

### IRUN

## [Bildu no firmó la declaración municipal del 8 de marzo «por su falta de compromisos»](#)

08.03.14 - 00:20 - :: I.M. | [IRUN.](#)

El portavoz de Bildu en el Ayuntamiento de Irun Oinatz Mitxelena, quiso explicar ayer los motivos por los que su grupo no se ha adherido a la declaración institucional que con motivo del 8 de marzo han firmado el resto de grupos políticos del Ayuntamiento. «Como ya ha ocurrido otros años en esta fecha y en la del 25 de noviembre», Día Internacional contra la Violencia de Género, «no compartimos el contenido de la declaración del Ayuntamiento. Por un lado, porque habla de que se trabaja en común con asociaciones de mujeres de la ciudad y que impulsa la participación y podemos decir que eso es mentira», acusó Mitxelena. «Apuntar las actividades que organizan estas asociaciones y ponerlas en un mismo papel, darlas a conocer todas juntas, no es trabajo común ni participación». Señaló que su grupo pidió trabajar la propia declaración dentro de la Comisión de Igualdad, «que se convocó de urgencia, sí, pero justo para leer el texto propuesto y poco más. Eso no es participación».

También criticó que «como habitualmente, no hay compromisos». Mitxelena, que había arrancado condenando el último caso de violencia de género ocurrido en la ciudad, el pasado domingo, señaló que para avanzar «es necesario asumir compromisos. La declaración institucional habla de 'impulsar', de 'reforzar', pero no es eso lo que hace falta. Cuando nació Txingudi Anti Sexista (TAS) surgió un debate sobre el protocolo cuando se dio un caso de violencia de género y se vio claramente que no había voluntad de asumir compromisos».

Mitxelena, en cualquier caso, condicionó la futura adhesión de su grupo a este tipo de

## **Bildu no firmó la declaración municipal del 8 de marzo «por su falta de compromisos»**

Escrito por Administrator

Sábado, 08 de Marzo de 2014 12:08 -

---

documentos «a que se elaboren en el marco de la Comisión de Igualdad, conjuntamente con las asociaciones de mujeres y las asociaciones feministas de la ciudad». También invitó a la ciudadanía a participar en la manifestación que tendrá lugar esta tarde a las 19.00 horas en el Ensanche.

### **Buenas noticias**

Mitxelena, que convocó su comparecencia en la nueva calle 8 de marzo, valoró positivamente éste y el resto de cambios de denominación ligados a la mujer, aprobados la pasada semana, «un paso adelante hacia la solución de la carencia que tiene Irun» en cuanto a la presencia de la mujer en su callejero.

También valoró como «muy interesante» y «positivo» el documento sobre perspectiva de género que irá adjunto al Plan General. «Llega gracias a que el Mapa de la Ciudad Prohibida que impulsó Irungo Bilgune Feminista ha abierto las puertas a que el Ayuntamiento incorpore la perspectiva de género al urbanismo y a otras cuestiones. Es un paso, pero hay mucho por hacer».